



Llega la que protege al litio

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió anoche a la Cámara de Diputados la iniciativa de reforma a la Ley Minera para garantizar que el litio sea bien nacional y no pueda ser explotado por extranjeros.

Reciben en Diputados iniciativa presidencial para proteger al litio

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió anoche a la Cámara de Diputados una iniciativa de reforma a la Ley Minera para garantizar que el litio no podrá ser explotado por extranjeros y ratificar su calidad de propiedad de la nación.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, el priísta Rubén Moreira, confirmó que esta iniciativa pretende ser aprobada de inmediato, pues sólo se requiere mayoría simple para avalarla.

Explicó que Morena y sus aliados solicitaron que se sesione lunes y martes para avalar la propuesta y advirtió que el voto del PRI será en contra, aunque admitió que no cuentan con los votos para frenarla.

A su vez, el coordinador de los

diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció públicamente el envío de la iniciativa sobre el litio en cuanto fuera rechazada su reforma constitucional, por lo que Morena priorizará la propuesta presidencial.

Agregó que sería una torpeza política dejarlo en manos de capital privado y menos extranjero, por ello se determinó solicitar la sesión de este lunes.

El pasado lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador veía la posibilidad de que la Cámara de Diputados no aprobara el dictamen de la reforma eléctrica, por lo que anticipó que blindaría inmediatamente al litio

con una reforma a la ley minera.

"Toco madera. Si no se tiene mayoría y se aprueba esta reforma, porque se necesitan dos terceras partes, si triunfan los conservadores, los que están a favor de las empresas extranjeras y en contra de la Comisión Federal de Electricidad, en contra de los intereses del pueblo de México, si triunfan, porque no se descarta, son muchos los intereses porque quieren seguir robando, entonces hay presiones muy fuertes, están los legisladores sometidos a fuertes presiones, en el caso de que no se alcance la mayoría absoluta, al día siguiente envío la ley para reformar la ley minera y proteger el litio", expresó durante su conferencia mañanera.



Se vivieron momentos de tensión durante todo el debate.



Desde temprano manifestantes llegaron a la Cámara de Diputados.